
２０２１年８月　光学区町内会連合会定例会（8/02） 2021/8/2

１） 『光しゃべり場』市政・行政への要望反映

① 小林市議に取組んで頂きたいことの　進捗説明

② 7/24「これって　どうなん？」相談室の内容

２） 市自治連について

① 第1回市政懇談会　質問　　　1件/ブロック

光学区より：防犯灯の新設・更新時費用町内会負担の軽減について　提出　　別紙

② 福山市に対する学区（地区・町）要望事項の提出　　1件/学区

ごみステーション　　　　　　　　　大型側溝清掃　　　　　　　芦田川西の土手の草刈り

道路街路樹枠内の草刈り

③ 町内会加入促進月間（8～10月）　　　学区単位で増減報告　　締切：11/19

④ 2021年度運営研究大会について

2022/2/22（火）13:30～　　ﾘｰﾃﾞﾝﾛｰｽﾞ小ﾎｰﾙ　　

表彰該当者ナシ（単位町内会長10年　　連合会長5年）

あけぼの表彰：2021年度は光学区より推薦要請がありました　　　　2018年は芦田町内会を推薦

⑤ 2021年度地域活動の助成・支援制度について

３） コロナ感染防止：早期集中対策期間（7/31～9/12）を発出

４） 学区盆踊り大会の代替案　　

8月公民館だよりで学区の皆さんに意見を頂く予定

５） 善行市民賞の推薦について

各町内会・団体より推薦書の提出をお願いします。　　締切8/13

６） 福山市「デジタル技術の活用支援事業」の実施希望の募集あり

１０学区程度の希望が有り、申請内容がほぼ同じであり市として申請学区全てに対して支援して

いくことになった　　　情報を提供する：公式LINEを活用する。

　　　　　　　　　　　　　情報を見に行く：ホームページ（光学区で推進中）　　10月頃完成予定

７） 地域まちづくり推進事業：持続可能なまちづくり研修→光学区まちづくり懇談会→報告会

参加された方の反応は？　　　　　2021年度も第2弾として実施する

８） ＬＥＤ防犯灯更新事業等補助金交付申請マニュアルについて・・・土木管理課

経緯：2009年度中に防犯灯の蛍光灯球切れ時の無償取替を終了するとの申し入れが中国電力よりあった

光学区：市・・・４８６灯　　　　町内会・・・３６灯　　　　合計・・・５２２灯

９） その他
① 原水爆禁止運動と原爆被害者救援募金　　２０円/戸

案内が必要な町内会は連絡して下さい
② 鷹取-本庄線において7/31深夜に問題事案発生

・村上酒店脇の交通安全幟旗のポール３本　折られる

・芦田町内会コスモス建設予定地近くの駐車場に駐車中の自家用車トランク上にブロック置き
③ 光学区町内会連合会　歓送迎会について
④ 町内会長ＬＩＮＥグループ　９名

ＬＩＮＥをされてる方は是非とも登録してグループに参加して下さい

スマホをお持ちの方は是非ともLINEデビューして下さい
⑤

１０） 今後の予定（8/02～10/04）

8/28　これって　どうなん？相談室:中止 9/25　これって　どうなん？相談室

9/01　学区住みよいまちづくり協議会推進委員会 10/4　学区町内会連合会　定例会

9/15　学区ホームページ立上げ会議

2021年度　定例会
04/05　06/07　08/02
10/04　12/06　02/07

検討中

多治米学区と

共同で提出


